

Kyffhäuser Kameradschaft Sandlingen e.V.

Willkommen in 2015!

Das Jahr 2014 ist vorüber. Jetzt heißt es, liebe Mitglieder, für uns alle: Zusammen alles geben, um das Jahr 2015 unvergessen zu machen. Damit fangen wir am Besten gleich an.....

... und zwar mit der Ankündigung des ersten Termins im Jahr 2015!

Jahreshauptversammlung **Dienstag den 27. Januar 2015 - 19:00 Uhr**
Alle Mitglieder sind herzlich eingeladen!

... und zwar mit der Ankündigung des zweiten Termins im Jahr 2015!

Ruth-Wedemeyer-Pokal **20.01. bis 10.02.2015**
Luftgewehr, sitzend aufgelegt
Teilerwertung

Rückblick in 2014

Weihnachtspokal-Schießen der Kinder und Jugendlichen

Am 10.12. – noch in 2014 – wurde unter den Kindern und Jugendlichen im Luftgewehrstand ein Weihnachtspokal ausgeschossen. Für diesen einen Schieß-Nachmittag hatten sich unsere Jugendleiter, Iris Schulz und Andreas Knoop, wieder was Schönes ausgedacht. Für die sechs Jugendlichen, die in der terminüberladenen Weihnachtszeit teilnehmen konnten, ging es um einen Pokal. Die Jungs und das Mädchen schossen mit dem Luftgewehr, aufgelegt auf einen Sandsack, auf Glücksscheiben, die verdeckt – also mit der Rückseite zum Betrachter – ans Ende der Schießbahn gefahren wurden. Pro Glücksscheibe durften 3 Schuss abgegeben werden. Angespannt saßen alle beim Schießen auf dem Stuhl und konzentrierten sich auf eine gute Schießleistung.

Zum Schluss wurde ausgewertet. Unser Jugendlicher, Tjard Knoop, verbuchte das Glück an diesem Nachmittag für sich. Er traf – ohne es zu sehen – die meisten Punkte.

Ganz nebenbei wurden noch Schaumküsse ins Gesicht des anderen gedrückt, Bockwurst gegessen, Nüsse geknackt und geschnökert. Für alle war es eine Heidengaudi! – Nicht zuletzt wegen der Schaumküsse - und ein schöner Abschluss für das Schießjahr 2014!



Die Jugendlichen die an der Weihnachtsfeier teilnahmen mit ihren Betreuern.

ALLE KINDER UND JUGENDLICHEN AUFGEPASST!

Die Jugendtruppe der KK Sandlingen schießt dieses Jahr - zusätzlich zu der für alle angesetzten Vereins-Schießzeit - Dienstags ab 19:00 Uhr – richtungsweisend jeweils am:

- 1. Mittwoch und am 3. Mittwoch des Monats ab 17:00 Uhr**
(Genaueres wird zeitnah an dieser Stelle bekannt gegeben!)

Dann könnt ihr im Schießstand mit Lasergewehr (ab 6 Jahren) und Luftgewehr (ab 12 Jahren) schießen und trainieren.

Für Kinder und Jugendliche, die den Spaß am Schießen noch nicht kennen, sich aber vorstellen könnten welchen zu haben, können natürlich auch kommen. Wenn ihr Fragen dazu habt wendet Euch an unsere Jugendleiter:

Andreas unter 05149-185835 oder Iris unter 05149-1567.

JÜRGEN-OELKER-POKAL

Am 9. Dezember des vergangenen Jahres tobte es im Schießstand richtig. Die Frauen des Vereins luden zum Picknick am langen Tisch und sorgten durch

Mitgebrachtes dafür, dass alle an diesem Abend satt wurden. Dazu wurden Getränke gereicht, die ihrerseits dafür sorgen sollten, dass auch noch alle satt wurden. Aber nicht nur Essen und Trinken war ein Grund an diesem Abend in den Schießstand zu kommen. Nein für diesen Abend wurde auch noch ein Pokalschießen beendet ausgeschossen.

Der Wanderpokal, den Hans-Jürgen Oelker gestiftet hat, wurde ausgeschossen. Um diesen Pokal zu erringen musste der Schütze oder die Schützin das Luftgewehr auf einen Sandsack auflegen, sich davor setzen und pro Scheibe einen Schuss genau in die Mitte schießen. 13 Mitglieder legten die Gewehre an. Ausgewertet wurden die Teiler auf 10tel genau. Dabei war das Motto: Weniger ist mehr! – Denn der geringste Gesamt-Teiler (aus zwei Einzelteilern zusammengesetzt) führte zum Sieg. Das Schussergebnis nach vier Schießabenden könnt ihr in der Tabelle sehen. Außerdem: Dieser Wanderpokal trägt das Wort „Wandern“ zurecht. In 2011 stand er noch in Neu-Schepelse bei Axel Sinagowitz, von dem wir uns alle wünschen, dass er sich mal wieder sehen lässt! und vorletztes Jahr ging er nach Hohne zu Günther Liebenau, 2013 stand er bei Alfred Bähre auf dem Kaminsims. Aber 2014 hatte die Nase Rosi Müller vorn. Der Pokal wandert also nach Groß Eicklingen. Den zweiten Platz sicherte sich Günther Liebenau und den dritten Platz errang Schorsch. Die Siegerehrung übernahm Andreas Knoop. Hans-Jürgen Oelker war an dem Tag nicht da, so dass er auf dem Siegerfoto für den 10. Platz in dieser Konkurrenz und als Pokalstifter nicht zu sehen ist. Stellvertretend für ihn haben wir Kerstin Rotter mit ins Bild genommen – in der Hoffnung, dass sie sich dadurch beim nächsten Schießen zum mitkämpfen entscheiden kann – denn Schießen kann sie!

<u>Platz</u>	<u>Teilnehmer</u>	<u>Gesamt-Teiler</u>	<u>Gesamt-Teiler</u>	<u>Gesamt-Teiler</u>
		<u>2014</u>	<u>2013</u>	<u>2012</u>
1.	Rosi Müller	8,7	61,6	117,7
2.	Günther Liebenau	11,3	44,2	23,4
3.	Schorsch Frahm	17,4		49,4
4.	Alfred Bähre	30,4	15,2	37,5
5.	Helmut Fischer	38,4	17,3	65,9
6.	Mario Dettki	40,0		51,1
7.	Andreas Knoop	40,2		31,9
8.	Jochen Künnemann	41,0		
9.	Jürgen Liewert	47,5	31,7	69,4
10.	Hans-Jürgen Oelker	50,9	22,3	20,8
11.	Falko Kist	55,2	39,0	34,2
12.	Walter Weiß	72,3	79,3	51,0
13.	Reinhard Müller	121,2	90,6	51,5



Auf dem Bild zu sehen (stehend v.links): Günther Liebenau und Hans-Georg Frahm (Schorsch) – (sitzend v. link): Rosi Müller und Kerstin Rotter

Und auch in 2014 gilt:

Jeden **Dienstags ab 19:00 Uhr** steht Euch beim KK-Sandlingen die Tür offen.
Kommt zu Freunden! Hier ist immer was los! – Denn wer kann schon auf dem Sofa Klönen und Schießen?

Birgit Knoop-Mankowski